



第72号

HPアドレス
<http://www.e-lalala.org/>

支援事業終了報告

韓国でも江別まつりと、ええぜよー

江別まつり&北海道情報大学 柏木 真紀子

昨年の9月20日と21日の2日間に渡り、YOSAKO一ソーラン祭りを代表して初めて韓国ウオングュダイナミックフェスティバルでの演舞を果たしてきました。ダイナミックフェスティバルは4回目を迎えて学校や地域単位で結成した12チーム、計約1万人が、チアダンスや伝統舞踊などの各分野で踊りを競い合う大規模な祭りです。海外チームは中国やロシア、そして日本からの「江別まつり」とええ&北海道情報大学」を含む11チームが出場しました。YOSAKO一ソーラン祭りとダイナミックフェスティバルとが相互交流を図る中で、22年連続YOSAKO一ソーラン祭り出場、2012年準大賞受賞の『江別まつり』とええ&北海道情報大学」に公式韓国派遣チームへの白羽の矢が立ったのです。

メインステージはパレード形式。パレード形式の場合は路上を使うとの常識を覆し、何と奥行き120メートル、幅15メートルの体験したことのない巨大ステージが田の前に広がりました。日韓関係が心配される中での演舞でしたが、「江別まつり」とええ&北海道情報大学」のチーム名が紹介された途端に、「待てました！」と言わんばかりの大拍手が鳴り響き、胸に熱い思いがこみ上げてくるのを止められませんでした。その期待に応えるようにと韓国語であいさつし、踊りを通して笑顔と元気を届けたいことと、韓国と日本の架け橋になりましたことを伝えました。そ



この度の遠征においても江別市生涯学習推進協議会から温かな支援をいただき、心より感謝申し上げます。学んできたことを

して、チーム一丸となつた全力での演舞。「かっこいいーすばらしい」とのアンホールの嵐。チームを象徴する【ま】のマークの大旗も提灯も、韓国の大空に高々と舞い上がりました。嬉しいことにダイナミックフェスティバルの主催者からも、「細やかな動き」とダイナミックさが共存した素晴らしい踊りであった。と高評価をいただき、「またいつか、このステージに立ちたい、立つぞ！」との思いを強くしました。

江別演劇鑑賞会 上野 美智子
かつて舞台化された映画の上映会を開催

つなげて更にチーム力を高め、江別市を盛り上げていく力の一つになつてきました。今後とも、「江別まつり」とええ&北海道情報大学」を応援していただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。2015年も全道全国、海外にまつりの大きな輪を広げる年にこころじきます。

江別演劇鑑賞会は、会の活動を市民の皆さんに広めていきたいために、演劇が好きいといふ目的と共に、演劇が好きい人は映画も好きといつ思ひ込み(?)もあり、かつて舞台化された映画の上映会を試みようと、野幌公民館の視聴覚室を会場にして上映会を2回行いました。まず第1回目は、10月28日にアメリカ映画の「八月の鯨」と邦画の「12人の優しい日本人」を上画時代の2大スターが姉妹役で共演した作品ですが、撮影時は姉役の女優が79歳、妹役の女優が91歳という年齢に皆さん驚かれています。舞台の方は、日本を代表する女優の奈良岡朋子、白色ともゑの共演で、2014年の6月に江別（劇団民藝）で上演しています。

夏休みスペシャル
「こねつと、おはなし会

地域の親子が子育てを楽し

み、息抜きできる場としておはなし会を開催してきて5年、少子化の影響で参加者は少ないけれど、

み、息抜きできる場としておはなし会を開催してきて

江別で過ごして

ありがとう、温かい人の町、江別

江別の魅力や好きなところ。江別で過ごして感じたことなどについて、市内の高校に通う学生と、3月をもって退職される大麻高校の校長先生にお聞きしました。

江別で学んで、父と同窓生となる

とわの森三愛高等学校
3年 市川 啓

江別の魅力や好きなところ。江別で過ごして感じたことなどについて、市内の高校に通う学生と、3月をもって退職される大麻高校の校長先生にお聞きしました。

退職をまえ



とわの森三愛高等学校
3年 手塚 麻菜美
3年 市川 啓
江別で過ごして感じたことなどについて、市内の高校に通う学生と、3月をもって退職される大麻高校の校長先生にお聞きしました。



これからのイベント

◆江別消費者協会

○リフォーム教室
古布や古くなった洋服やセーターを使って小物づくり(アクセサリー、足カバーなど)
日時／2015年3月3日(火)10:00～15:00
場所／勤労者研修センター

◆えべつ手話の会

○おひな祭茶話会
日時／2015年3月5日(木)
場所／社会福祉センター

○卓球大会
日時／2015年3月11日(水)(予定)
場所／社会福祉センター

◆江別演劇鑑賞会

○加藤健一事務所
「バカのカベ～フランス風～」
バカなゲストを招き、パーティを開くという悪趣味の男に突然訪れる悲劇。
加藤健一と風間杜夫が30年ぶりに共演する爆笑コメディ。
出演／風間杜夫、加藤健一他
日時／2015年5月10日(日)18:30～
場所／江別市民会館大ホール
※会員限定のイベントとなります。
入会・鑑賞をご希望される方は、江別演劇鑑賞会事務局(TEL:383-3222)まで。



江別で過ごして感じたことなどについて、市内の高校に通う学生と、3月をもって退職される大麻高校の校長先生にお聞きしました。

本校に着任したとき、退職した先輩校長たちから「全道で一番いい学校に行つた」と言われました。今はまさにそのとおりだと思います。本校を育ててくれた市民の皆様に改めてお礼を申し上げます。ありがとうございます。

江別市菊友会は、昭和26年5月に菊友会として創立しました。その後、昭和34年に現在の名称に変更し、昭和41年に設立された江別市文化協会に参加。昭和46年に「菊」が市の花として制定された後、平成7年には江別市生涯学習推進協議会に加盟しています。

教育活動にご理解とご協力をいただいております江別市の皆様に心からお礼申上げます。本校は、昭和59年に札幌市内の伝統校に劣らず、有名大学に入れるような進学校をこの地域に。という地域住民の強い願いのもとに開校されました。以来、「敬愛」の校訓に基づき、「学力向上」を最重点目標として、生徒一人ひとりの能力や特性を最大限に發揮できるよう、教職員一同、教育活動に取り組んでまいりました。平成24年度からは制服も「生徒の数だけ夢がある」夢をかなえる大麻高校」をスローガンとして、「進学重視型単位制」がスタートし、進学希望に応じた選択科目の設定、少人数制指導の導入など、これまで以上にきめ細やかな指導により、生徒一人ひとりの指導の充実を目指しています。

お陰をもちまして、昨年の卒業生は北大、札医大、慶應大をはじめ多くの大学に合格し、進学実績を上げることができました。勿論、高校教育の目的は大学進学のみにあるではありません。民主主義社会を担う資質や愛と正義の精神を育成し、高潔な人格を形成することにあります。すべての生徒の夢を果たすべく、生徒と教職員が一丸となり高志をもち、夢に向かって邁進する本校に今後もご支援をよろしくお願いいたします。

当会の活動は、主に11月1日～3日に中央公民館にて行われる、江別市民文化祭の市民菊花展に向けて行われます。25名の会員が総数200鉢以上の出品をすることを目標に、この日までに「菊花」を満開にすべく、毎月1回研修会を開き、会員相互の親睦を図りながら技術の向上を目指します。

当会の活動は、主に11月1日～3日に中央公民館にて行われる、江別市民文化祭の市民菊花展に向けて行われます。25名の会員が総数200鉢以上の出品をすることを目標に、この日までに「菊花」を満開にすべく、毎月1回研修会を開き、会員相互の親睦を図りながら技術の向上を目指します。

江別市菊友会 会員の活動紹介

江別市菊友会



What? アメリカの手話 & 日本の手話

PINK ピンク色

（編集後記）そろそろ春めいてまいりました。皆さんお元気でお過ごしがりますか？ 医師 日野原重明氏のお言葉に「75歳から新しいことを創めよう」とあります。当協議会も20周年を迎えますが、「何かを創めるきっかけ」のお手伝いが出来ますように、これからも「ら・ら・ら」をぜひご活用ください。